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学习十九大精神 谋划新年度工作

上海市邮政管理局举办学习宣传贯彻党的十九大精神

专题培训班暨年度工作务虚会

12 月 14 日—15 日，上海市邮政管理局举办学习宣传贯

彻党的十九大精神专题培训班暨全市邮政管理系统 2018 年

工作务虚会，深入学习党的十九大召开的时代背景、报告的

内容与重点，总结交流今年本市邮政业改革发展和邮政管理

工作，研究谋划 2018 年工作思路。上海市邮政管理局党组

书记、局长夏颐对 2018 年工作提出要求。局党组成员、纪

检组长、副局长周德刚主持会议。

会议强调，学习宣传贯彻党的十九大精神，既是当前首

要政治任务，又是今后的长期任务，要抓持续深入、勤学不
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怠，坚持紧贴实际、融会贯通、学以致用，使党的十九大精

神成为推动本市邮政管理事业和邮政快递行业发展的强大

思想武器。

夏颐在分析行业发展特点趋势时指出，全行业要清楚的

认识到以下几个趋势：一是行业发展进入降速期，爆发式增

长模式将转型；二是行业布局进入整合期，兼并重组和国际

化步伐加快；三是行业结构进入转型期，业务发展呈现多元

化；四是行业监管进入多事期，对监管依据、手段和力量建

设提出新的挑战。

夏颐强调，要深入领会十九大报告所提出我国经济已由

高速增长阶段转向高质量发展阶段，正处在转变发展方式、

优化经济结构、转换增长动力的攻关期的含义。行业发展要

注重：一要加快推进行业发展由高速度向高质量转变，二要

通过优化升级和改革创新实现行业可持续发展，三要把提升

快递末端服务能力上升到执政为民高度。

夏颐表示，2018 年是全面贯彻落实党的十九大精神的开

局之年，也是全面建成小康社会开启全面建设社会主义现代

化强国新征程的重要一年。上海市邮政管理局要坚持以习近

平新时代中国特色社会主义思想为指导，以学习贯彻党的十

九大精神为首要政治任务，突出政治建设、思想建设和组织

建设，按照国家局年度工作的总体部署和要求，坚持稳中求

进的工作总基调，深入贯彻新发展理念，以提高行业发展质
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量和效益为中心，聚焦发展问题和质效；坚持建设与小康社

会相适应的现代邮政业为目标，着力解决行业发展不平衡不

充分问题；加强事中事后监管，夯实安全发展基础，确保行

业安全稳定和有序发展；努力提升服务水平，办好邮政业贴

近民生的各项实事，更好地满足新时代人民群众日益提升的

用邮需要；全面加强党建保障，进一步提升队伍综合素质，

为决胜全面建成小康社会作出应有的贡献。

夏颐要求，一要突出政治建设，引导全局人员切实增强

“四个意识”。二要突出思想建设，扎实抓好党的十九大精

神学习贯彻。三要突出组织建设，充分发挥各级党组织战斗

堡垒作用。四要突出规划法治，为加快行业发展做好保驾护

航。五要突出普惠邮政，切实满足新时代人民群众用邮需求。

六要突出行业发展，聚焦政策、新业态、末端和绿色。七要

突出市场监管，确保行业安全稳定健康有序发展。八要突出

综合保障，围绕行业监管中心工作做好服务。

培训班邀请上海市学习贯彻党的十九大精神宣讲团成

员、华东政法大学马克思主义学院副院长赵庆寺教授作了题

为《新时代、新思想、新目标、新征程---党的十九大报告

精神解读》的专题辅导报告。大家感到，通过专题授课和结

合实际开展学习交流等方式深入学习领会党的十九大精神，

既能整体把握、全面系统，又能突出重点、聚焦主题、抓住

关键，增强了学习的系统性和针对性，进一步深化了对十九
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大精神思想精髓、核心要义的认识，对新时代新使命新征程

的认识，对坚持和加强党的全面领导的认识。

上海市邮政管理局各处室、邮政监管派出机构相关负责

人约 50 人参加。

共青团顺丰速运集团（上海）速运有限公司

第一次团员代表大会隆重召开

12 月 19 日下午，在市各级团委领导的亲切关怀下，共

青团顺丰速运集团（上海）速运有限公司第一次团员代表大

会在顺丰速运上海公司华新分拨中心会议室隆重举行。团市

委副书记丁波、团市委基层工作部副部长杨莉萍、团区委书

记沈竹林、团区委副书记叶丽君、上海市邮政管理局团委书

记郭超、华新镇镇党委副书记朱红珍、区社工工作党委基层

指导科科长黄英、华新镇团委书记金晓萍、顺丰速运集团（上

海）速运有限公司副总经理张建华、顺丰速运集团（上海）

速运有限公司党支部书记李之宝等各位领导以及 50 名团员

代表出席本次会议。

下午 1 时 50 分，共青团顺丰速运集团（上海）速运有

限公司第一次团代会举行预备会议，全体代表听取了大会筹

备工作报告，审议并通过了代表资格审查报告、大会主席团

名单、大会选举办法、大会选举工作人员名单、第一届团委
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会委员候选人名单以及第一次团代会正式会议议程。

会议采用差额选举办法，以无记名投票的方式民主选举，

大会产生共青团顺丰速运集团（上海）速运有限公司第一届

委员会，并由顺丰速运集团（上海）速运有限公司党支部书

记李之宝公布了民主选举结果。

最后，团市委副书记丁波为本次大会作重要讲话。丁波

指出，顺丰成立团组织后，要立足于服务企业主业、服务青

年成长、服务社会公益，努力开创非公有制企业团建工作的

新局面，深入提高团员青年的学习意识和服务意识，努力塑

造公司青年的良好形象，使共青团顺丰速运集团（上海）速

运有限公司委员会真正发展成为顺丰青年的贴心引路人。

申通快递情系贫困地区儿童 免费运送爱心物资

12 月 20 日，二辆满载儿童衣物、书本、文具和学习用

品的爱心物资从申通快递上海转运中心出发，前往四川省阿

坝藏族自治州阿坝县麦尔玛乡、云南红河州元阳县俄扎乡中

心小学。

为让边远贫困地区的孩子读更多的书，过一个更温暖的

冬天，上海市青浦区爱心促进会发起了 2017 第五届“暖冬

行动”，短时间内筹集了该批爱心物资。该批物资包括百余

套书本、书包、文具、学习用品以及御寒衣物等。作为上海
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市青浦区爱心促进会的重要成员，申通快递免费承担此次运

输任务。

为让该批爱心物资安全、顺利抵达目的地，申通快递安

排专车取货，无缝对接捐赠单位—青浦区实验小学御澜湾校

区；安排专业人员精心打包，保障物资在途安全；安排专人

跟踪查询，确保寄递全过程准确无误。

爱心，在这里传递

——圆通速递浦东转运管理部组织爱心募捐活动

12 月 17 日，圆通速递浦东转运管理部组织了“病魔无

情人有情，李宁宁加油”的爱心募捐活动，全体员工纷纷慷

慨解囊，共筹集善款近万元，并于 12 月 18 日送往李宁宁所

在医院，由浦东转运管理部副部长亲自交给病人家属。

李宁宁于 2014 年 11 月入职圆通速递浦东转运管理部，

一直负责航空安检工作。今年 11 月中旬感觉身体不适，经

过多次检查，被确诊为：格林巴利综合征，现于上海市浦东

医院住院治疗，经过紧急治疗及家人的悉心照顾，病情得到

了控制，可每天医疗费用高达 5000 多元，且大部分费用不

属于医疗保险报销范围，巨大的经济压力如同大山般无情地

压在全家人的身上。

“一方有难，八方支援”，捐多捐少并不重要，爱心可
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贵不可衡量。通过本次爱心募捐活动，让李宁宁及家属知道

身边有这么多同事在关心着他们，希望他们能在困境中迎难

而上，激发出战胜疾病的信心和力量。同时，让全体圆通人

感受到：我们是一家人，一方有难，八方支援，让全体圆通

人体会感动和凝聚力的同时，一起传递希望和坚强！

中通快递集团在青浦区

“爱心助学杯”慈善篮球赛中获优异成绩

12 月 17 日，由青浦区中小学生体育协会主办的 2017 年

青浦区“爱心助学杯”慈善篮球赛在尚美中学落下帷幕。

为期六天的比赛吸引了青浦区 12 支球队、近 200 名篮

球爱好者参加。本次赛事分为竞技组和业余组两个组别，采

用循环赛制，共进行 32 场比赛。比赛中，中通快递篮球队

配合默契，奋勇拼搏，最终获得了此次比赛竞技组的亚军。

本次赛事以公益助学为目的，参赛的队伍通过不同的方

式共筹集善款 25760 元，都将捐给爱心公益组织，用于资助

青浦区 13 名贫困家庭学生，帮助他们更好地完成学业。其

中中通快递捐款 2660 元。
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报：国家邮政局精神文明建设指导委员会

上海市精神文明建设委员会

上海市快递行业精神文明创建指导小组

上海市邮政管理局精神文明建设委员会

送：上海市文明办，上海市建交系统文明办，上海市交通委

文明办上海市邮政管理局各处室、管理局、文明办，

上海市快递行业协会，各快递企业


